



# PARTIDO COMUNISTA PERUANO

Plaza Castilla No 67 Lima 1 / Teléf: 4331634  
Web: [www.pcperuano.com/](http://www.pcperuano.com/) / E-mail: [pcperuano@yahoo.es](mailto:pcperuano@yahoo.es)



## **PCP CON EL PUEBLO POR LOS CAMBIOS QUE EL PAÍS REQUIERE**

El Partido Comunista Peruano (PCP) expresa su saludo a todos los trabajadores del país, a las organizaciones sociales de la costa, sierra y selva, a los frentes regionales, comunidades andinas y amazónicas, estudiantes, campesinos, transportistas, trabajadores del sector público, a los hombres y mujeres de la patria que participan decididamente en la II Jornada Nacional de Lucha del 8 de julio y del paro andino y amazónico del 7, 8 y 9 de julio. Una jornada donde confluyen movilizaciones, paros, huelgas, plantones, mítines, todos contra el gobierno irresponsable, autoritario, soberbio y entreguista del Presidente Alan García y su Gabinete deslegitimado ante el país. Saludamos desde ya la nueva victoria popular contra el continuismo neoliberal.

El pueblo peruano no puede seguir soportando la promulgación de decretos legislativos favorables a los tratados de libre comercio (TLC) y que pretenden entregar los recursos naturales a la voracidad del capital trasnacional en medio de una creciente corrupción, lo que ha merecido el rechazo del pueblo a través del paro amazónico, la Jornadas de la CGTP y CPS y ahora del Frente Nacional por la Vida y la Soberanía.

Los últimos acontecimientos señalan un gran avance de las fuerzas populares, demuestran que es posible la derrota del gobierno a cambio de mantener la unidad en la acción de lucha con la incorporación de nuevos actores que fortalecen el frente amplio anti neoliberal para los cambios que los trabajadores y el pueblo exigen. Por eso la política de acumulación de fuerzas del campo popular constituye un acierto de la CGTP, las organizaciones políticas y sociales de izquierda y nacionalistas.

Desde el gobierno se agiganta la soberbia, el autoritarismo y el continuismo neoliberal basado en su tesis del "perro del hortelano". Llamam a la reconciliación con persecución política, con Alberto Pizango en el exilio, con muertos en Bagua, con perseguidos sindicales y populares apelando a la burda acusación que nuestra luchas responden a un manejo internacional. En forma grosera utilizan como cortina de humo la muerte de una folklorista

para liberar de la cárcel a Rómulo León Alegría, ex ministro aprista, símbolo de la corrupción en las más altas esferas gubernamentales.

La Jornada Nacional de Lucha del 8 de julio y los paros andinos, amazónicos y otras regiones del país demuestran que no existe ninguna injerencia o complot internacional. Es la expresión de la cólera histórica contra el engaño, la traición y el entreguismo del gobierno aprista.

El PCP asume la plataforma del Frente Nacional por la Vida y la Soberanía y demandamos:

- Renuncia inmediata del Gabinete Yehude Simon.
- Cese de la persecución política y acoso a los dirigentes políticos y sociales. Derogatoria de las leyes que criminalizan la protesta social, levantamiento del estado de emergencia a nivel nacional.
- Retorno del líder amazónico Alberto Pizango al Perú.
- Defensa de la soberanía nacional y de los recursos naturales. Alto a las privatizaciones y concesiones de los puertos, aeropuertos, energía eléctrica, hidrocarburos, el agua y recurso hídricos.
- Protección a la economía popular, aumento de sueldos, salarios y pensiones.
- Solución a las demandas laborales, respeto a la libertad sindical. Trabajo digno, con derechos y protección social para los trabajadores del sector transporte terrestre.
- Solución definitiva a las demandas de las comunidades nativas y campesinas.
- Políticas públicas al servicio del pueblo y no del gran capital.
- Derogatoria de los decretos legislativos que favorecen al TLC.
- Nueva Constitución Política para una Nueva República.

El PCP hace un llamado unitario y de combate a todos los trabajadores y al pueblo peruano a expresar su enérgica protesta contra el gobierno aprista y su política de continuismo neoliberal, a persistir en la lucha por cambios profundos con vocación de gobierno y de poder. En esa lucha nos encontrarán siempre a los comunistas, herederos de Mariátegui, de Pedro Huilca, de Isidoro Gamarra y Jorge del Prado.

Lima, 6 de julio 2009.

¡¡ABAJO EL GOBIERNO DE ALAN GARCÍA!!  
¡¡VIVA LA UNIDAD DEL PUEBLO PERUANO!!

**ROBERTO DE LA CRUZ HUAMÁN**  
Secretario General del Partido Comunista Peruano